

Rütner radelt von Los Angeles nach New York

Aktualisiert am 26.02.2014 1 Kommentar

Um sein neues Album in den USA zu promoten, radelt der Rütner Urs Üse Junger einmal quer durch das Land der unbegrenzten Möglichkeiten.



Das Albumcover von «Youngers» Erstlingswerk. (Bild: zvg)

Artikel zum Thema

Fünf Podestplätze für Rütner Karatekas
Närrische Zeiten in Rüti
Graffiti-Flut: 15 Anzeigen in wenigen Wochen

Links

Zur Homepage von Junger

Teilen und kommentieren

Der Rütner Urs «Üse» Junger ist bekannt als Sänger und Gitarrist der Schweizer Pink-Floyd-Tributeband «Crazy Diamond». Unter dem Namen «Younger» hat der Musiker sein erstes Solo-Album «Heaven Calls» veröffentlicht und wird dieses auf ungewöhnliche Weise in den USA bewerben.

Finanziert hat Urs Junger sein Projekt selbst. Wie die «Obersee Nachrichten» schreiben, habe die Produktion über zwei Jahre gedauert. Nun, da das Album fertig ist, nimmt sich der Rütner Primarlehrer eine Auszeit und möchte sich danach beruflich neu orientieren. Als nächstes steht eine Velo-Tour quer durch die USA an. Er werde von Los Angeles

bis nach New York fahren, erzählt er den «Obersee Nachrichten», und dabei sein Album bewerben. Neben den üblichen Vorbereitungen sei der Rütner derzeit damit beschäftigt, mit US-Radiosendern und Plattenlabels in Kontakt zu treten, um «Heaven Calls» zu Start der Rad-Promo-Tournee ist am 31. März. Die Tour kann auf der Website von Junger verfolgt werden. (mca)

Erstellt: 26.02.2014, 09:29 Uhr

[Alle Kommentare anzeigen](#)